



Le dimanche 8 octobre 2023, en soirée, un éboulement tragique a eu lieu à Mbankolo, à la suite de fortes pluies, causant de nombreux décès, blessés et disparus.

Dans une déclaration rendue publique ce jour, Maurice Kamto, Président National du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), exprime ses condoléances aux familles des victimes et souhaite un prompt rétablissement aux blessés. L'opposant exprime également sa solidarité, ainsi que celle des militants et sympathisants du MRC, envers toutes les familles affectées par cette tragédie.

Dans sa communication, Maurice Kamto rappelle l'importance de l'aménagement du territoire et de l'aménagement urbain, mettant en évidence les conséquences tragiques de l'absence de rationalisation dans la gestion de l'espace urbain.

L'homme politique appelle par ailleurs le gouvernement à mobiliser rapidement des ressources financières conséquentes pour venir en aide aux sinistrés, tout en rappelant que les victimes de catastrophes similaires précédentes attendent toujours les aides financières promises.

Le leader politique pour finir lance un appel à la solidarité nationale et à la générosité des Camerounais pour soutenir les efforts de l'État.